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FERNANDO JAUREGUI 

Alonso y sujichaje 
por Ferrari 

El rumor por fin se hizo noti
cia. El mejor piloto de la pa

rrilla conducirá la próxima 
temporada uno de los bóli
dos rriás laureados del deno-, 
minado circo de la Fórmula 
Uno. Serán tres temporadas, 
más otras dos posibles, en las 
que el asturiano deberá demos
trar sobre el asfalto quién es el que 
manda. La marea azul no tendrá más re
medio que teñirse de rojo. 

ESCAÑO CERO 
JÜLI^ MAMAUR© 

Madrid, espera 
, / ^ u e nervios; Sí, estamos en vísperas de que 
1 \Jse decida guéciudad será capital olímpi
ca en el 2016, o sea la vuelta de la esquina. Ruíz 
GaUardón ha puesto todas sus naves al servido 
de esta empresa sabiendo que las puede perder. 
Pero el alc¿de está convencido de que convertir 
la capital en sede olímpica es lo mejor que pue
de hacer, y le puede pasar a Madrid, para dar un 
salto cualitativo hacía el ñituro. 

Soy de las que, aunque no tengo ninguna 
corazonada, deseo sinceramente que Madrid 
sea agraciada y se convierta en ciudad olímpica 
La ciudad se lo merece y está preparada para 
acoger unos Juegos Olímpicos y organizarlos 
con eficacia. Ni Río de Janeiro, ni Chicago, ni To
kio lo hartan mejor que Madrid, tanipoco peor, 
pero desde luego no mejor. 

Hasta hace unos días Chicago no aparecía 
entre las favoritas, pero de repente el presidente 
de Estados Unidos, Barak Obama, ha decidido 
implicarse apoyando a su ciudad, la ciudad des
de la que ha dado el salto a la presidencia de su 
país. Así que en CopenhE^e se encontrará Oba
ma junto al Rey Juan Carlos, Lula y el nuevo jefe 
de Gobierno de Japón, donde todos ellos desple
garán lo mejor de sus dotes diplomáticas para 
conseguir llevarse a casa el premio olráipico. 

Pero al decir de los expertos, en la farriilia 
popular, parece qiie la cita de Copenhague tam
bién tendrá un efecto directo en la carrera de 
Gallardón, precisamente porque el alcalde de 
Madrid ha colocado todas sus esqiectatívas en 
las Olimpiadas. Yo soy de las que creen que Ruíz 
GaUardón es un político de más largo recorrido, 
independientemente de que se traiga o no las 
Olimpiadas, pero también creo que Como polí
tico su lugar no está en lá alcaldía de Madrid. 

Quienes le conocen aseguran que su sueño 
es llegar algún día al Gobierno dé España y que 
lo de los baches y el ttáfico le aburren sobrema^ 
ñera aimque se aplique con diligencia a cum-, 
plir con su tarea de alcalde. Pero tiempo al tiem
po. Ahora lo importante es que se cumpla la co
razonada y Madrid se convierta en olúnpica. 

El Rey y ZP contra Obama 
Menuda se va a armar en Copenhague. Toda una 

cumbre de jefes de Estado y/o de Gobierno pe
leando por conseguir llevarse a su país los Juegos 
Olímpicos de 2016. Nada menos que Barack Obama, 
Lula da Silva y el Rey Juan Carlos compitiendo, cada 
uno al frente de sus séquitos, en la primera prueba 
olímpica: quién se lleva la nominación. Desde luego, 
por falta de uso de influencias y de lobby no será. La 
extrañísima manera de nominar a una ciudad, com
petencia exclusiva de un grupo de señores intocables, 
teóricamente invulnerables a las presiones, se im

pondrá una vez 
más: los'intoca
bles' han conse
guido reunir en la 
capital danesa, 
r i n d i é n d o l e s 
pleitesía a ellos, a 
dos de los perso
najes más pode
rosos del mundo, 

a uno de los monarcas más prestigiosos y a los prime
ros ministros de otras dos grandes potencias econó
micas. • 

Así que, visto lo visto, supongo que debe de mere
cer la pena albergar unos Juegos Olímpicos, aurique 
todos dicen que resulta, por extraño que parezca. 

LUCES BE BOHEMIA MATÍAS ANTOLIN 
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Ojalólas 
previsiones agoreras 
se equivoquen y 
fallen los que 
condenan a Madrid 

económicamente ruinoso. En Madrid, y en España, 
se ha sabido generar una importante ilusión colecti
va, cierto que a un alto costo, pero ya se sabe qué esas 
minucias del endeudamiento importan poco al alcal
de regidor de la Villa y Corte. 

Como tantos, deseo que Madrid sea la capital se
leccionada y, corno tantos, temo que no lo será (que 
acuda a Copenhague el mismísimo Barack Obama, 
en defensa de la candidatura de Chicago, me mos
quea: ¿quién le negará algo al presidente de los 
EE.UU?). Ojalá las predicciones agoreras se equivo
quen y fallen los pronósticos qué condenan a Madrid 
al fracaso. Pero, si así no ocurriese, si la seleccionada 
fuese Chicago, o Río de Jan¡eiro, o Tokio... ¿con qué 
cara regresará a casa la misión española, en la que, 
además del Rey, figuran el presidente del Gobierno, el 
jefe de la oposición y una nutrida representación de 
autoridades? 

Recientemente me pronuncié contra la presencia 
del Rey don Juan Carlos en esta 'carrera' danesa. Eso 
era antes de que tanto el presidente brasileño como 
el norteamericano confirmasen que también estarían 
en la ciudad de la sirenita, que probablemente nunca 
habrá contemplado. Ahora ya no tiene remedio: es 
una pelea muy singular, casi inédita. Que gane el me
jor, y no el más poderoso, es todo lo que se me ocurre 
desear. 

El torero más torero 
Domingo, 27 de septiembre. El torero más tqrero torea

ba en Barcelona. Todos los corazones de La Monu
mental en la garganta gritando Torero, torero, torero. José 
Tomás paró los relojes del mar, tituló su brillante crónica 
Vicente Zabala de la Sema... Fue un deleite ver cómo des
granaba con parsimonia toda una antología de talento. 
Con qué pasmosa serenidad, con qué madurez e inteligen
cia, con qué dominio de los terrenos y las distancias, con 
qué armonía y sentimiento, arrebató a todos los que está
bamos en la plaza. Toreo en la cabeza, pasión en el cora
zón. Fue ima catarsis colectiva. Sobre este torero sé afianza 

el pilar de la tauro
maquia. Cuando 
torea, no me re
cuerda a nadie, 
porque torea como 
nadie. Después de 
lo qué hizo con ca
pote y muleta, se le 
queda chica la 
puerta grande.. Fue 

todo esencia torera. Como escribió Paco March en La Van
guardia: «Los que quieren prohibir las emociones, tapar el 
sol de la belleza con la intolerancia, negar los sentimientos, 
están de enhoramala»... Es el torero que ha roto con todo y 
algo más. Hay buenos toreros, pero no encandilan, no 
emocionan como José Tomás. Hay cosas que no se pueden 
explicar con palabras, sólo sentir. El toreo es sólo un ins
tante, im momento que se guarda en la memoria 

Viajé a Barcelona con Esteban, el hijo de Bautista, el al-
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Hay cosas que no 
se pueden explicar 
con palabras, solo 
sentir. Es lo que 
hace José Tomás 

ma del Bar Caño de Galapagar, quizá el que más sabe de 
toros y de toreros, uno de los que más conoce y admira a 
su paisano. Todo el viaje charlando con el gran Esteban de 
este torero lacónico, austero, estático, senequista, del que 
taurófilos y taurófobos hablan. En la plaza, su arte contuvo 
sentimientos con intensidad dramática. En sus pases con 
capote y muleta se subjetivizó la esencia del toreo y se ob-
jetívizó el sentimiento. La revolución de José Tomás es el 
mayor aliciente para la Fiesta. Ernociona ver al hijo mayor 
de Isabel Martín y José Tomás Román, hallada la distancia, 
cómo embarca al toro en la muleta, con los brazos bajos y 
lo lleva despacio y sometido en ese ungüento de arte con 
que liga los pases en esos movimientos acompasados, lán
guidos, cadenciosos, lentos, soberbios...Torear es usarla 
razón pero también la intuición. Su romance de valentía, 
su autenticidad, su verdad, está siendo luz de eclipse para 
el resto de toreros. Esteban, hablando de toros, está a la al
tura de su torero. José Tomás transgrede, emociona, corta 
la respiración, convulsiona, acelera los latidos del corazón, 
apasiona... Qué lección de torería para los anales de la his
toria nos ha regalado el pasado domingo en Barcelona. Su 
toreo representa la autenticidad. Este torero es un orfebre 
de la lidia, un alquimista del lenguaje taurino. Verle torear 
es un placer para los ojos de la sensibilidad y del cerebro. 
Su toreo se mastica, se traga como un manjar para la men
te, se digiere y fermenta en la memoria. Estamos ante un 
torero independiente, comprometido con la libertad y la 
ética. Busquen en el Cossío, comparen y si encuentran, a 
alguien mejor que José Tomás, por favor, dígarmielo, que 
yo no le conozco. 

IHUMOR I SIR CÁMARA 

La capacidad de 
indignacíóii es 

patirimonio de los 
desheredados 

(Vox populi) 
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